

ELEVEN NEWS

豊中市立第十一中学校生徒会執行部



ひさいち かたがた む
被災地の方々へ向けてエールを！

わたし じゅういちちゅうがっこうせいとかい の とほんとうじしん ひさいち
私たち十一中学校生徒会は、能登半島地震の被災地に
む ぼきんかつどう おこな かつどう ちゅうがっこう なか
向けて募金活動を行います。この活動は、中学校の中だけ
しょうがっこう ちいき なか よてい
でなく、小学校や地域の中でも行う予定をしています。

あつ ぼきん ごじつ せきじゅうじ おく ひさいち
集めた募金は後日、赤十字へ送り、そこから被災地に
とど
届けられます。

しょうじしょうがっこうない ぼきんかつどう
少路小学校内での募金活動は 3月6日と3月7日の
8時15分から8時25分まで、ピロティで行います。

イオンタウン
2月28日、29日の放課後には、AEON TOWNと モ
しょうじえき かつどう よてい
ノール少路駅でも活動する予定です。

あつ きんがく そうきんほうこく げじゆん
集まった金額と送金報告については、3月下旬に
じゅういちちゅうがっこう し
十一中学校ホームページでお知らせします。

ぼきん きょうりよく ねが
募金のご協力、よろしくお願ひします。